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LIEBE BOGNER-FREUNDE,
mein Herz schlug schon immer für Objekte, die Natur und Technologie harmonisch und intelligent verbinden konn-

ten. Für mich ist „Natural High-tech“ der kommende Mega-Trend. Der erste Ski aus unserem Hause ist ein perfek-

tes Beispiel dafür. Kern und Oberfläche sind aus Bambus gefertigt – leicht, belastbar und einzigartig in der Optik.

Kunststoffe können da nicht mithalten. Hochwertige Details und viel Handarbeit machen den Bogner Ski und die

neuen Bogner Skihelme zu exklusiven Sportgeräten der Superlative, die keine Wünsche offen lassen. 

Die Geschichte des Bambus reicht über 4000 Jahre  zurück. Besonders in Asien hat der Werkstoff eine lange

Tradition in der Fertigung hoch flexibler und dennoch enorm belastbarer Konstruktionen. Die Verbindung dieses ein-

zigartigen naturbelassenen und unlackierten Materials mit Komponenten aus dem modernen Rennskibau wie

Titanal, Glasfaser und Phenol eröffnen eine neue Dimension im Bezug auf Aggressivität und Präzision bei höchster

Laufruhe. Das Besondere des Materials können Sie direkt erleben: die spezielle Oberfläche fühlen, das Bambusöl

riechen und die unglaubliche Flexibilität spüren. Bambus ist ein Material, das mit den Jahren noch schöner wird,

gerade dann, wenn es Patina bekommt.

Ich bin mir sicher, daß der grenzenlose Fahrspaß und die technologische und ästhetische Innovationskraft des

Bogner Ski und der Bogner Skihelme und Brillen auch Sie als anspruchsvollen Skifahrer begeistern werden!

AT LAST:
THE FIRST SKI DESIGNED BY BOGNER!
At heart, I’ve always been a nature-tech guy: that is, I’m passionate about objects that combine natural materials and

the latest technology in a harmonious, intelligent way. In my opinion, “natural high-tech” will be the next mega-trend.

The first-ever ski made by my company is a perfect example of this: Its core and surface are made of bamboo – a 

material noted for its light weight, load resistance and unique appearance.

Plastics just can’t keep pace with this material. Top quality details and skilled craftsmanship make the Bogner ski

and the new Bogner ski helmets superlative, exclusive winter-sports products that will satisfy the most demanding

winter-sports enthusiast. 

Bamboo-as-building material can look back proudly on a 4000-year history. In Asia in particular, it has long been the

core of highly flexible yet outstandingly load-resistant structures. Combining this unique material – which is left mar-

velously and minimalistically unpainted – with components from modern racing ski construction including Titanal,

glass fiber and phenol, opens up a new dimension and gives the Bogner ski its striking character — its “attack” 

factor – its precision and unsurpassed level of refinement.

See, or rather, ski, for yourself: Feel the surface, smell the bamboo oil and test its incredible flexibility. Bamboo gets

better as it gets older, developing an authentic patina. You, as a demanding ski enthusiast, will rejoice not only in its

innovative technical power, but also in its instant classic beauty.



BOGNER
NATURAL HIGH-TECH





“Ein Ski, der alle Möglichkeiten offen
läßt. Vom sportlichen Genußskifahren
bis zum Rennskifahren - ein Ski für alle”

MARKUS WASMEIER
Doppel-Olympiasieger / Double-Olympic Winner

“A ski that gives you everything you ever wanted:
pleasure-loving skiing to downhill racing - a ski
for every enthusiast.”

BOGNER CARVING

Modell CS CS Lady CS CS Lady CRS CRS
Model

Länge 155 155 165 165 175 185 cm
Length

Radius 11,5 11,5 12 12 21 21 m
Radius

Breite Vorne 119 119 120 120 107 112 mm
Sidecut Tip

Breite Mitte 65 65 66 66 67 67 mm
Sidecut Center

Breite Hinten 107 107 106 106 90 92 mm
Sidecut Tail

Oberfläche Bambus Echtholz
Surface Genuine Bamboo

Kern Bambus Titanal Sandwich
Core Bamboo/Titanal Sandwich

Bambus Glas Sandwich (Lady)
Bamboo/Glass Sandwich (Lady)

Lauffläche Nanohighspeed Steinschliff
Base Nano Highspeed Stone Ground

C = Carving
S = Slalom
RS = Riesenslalom / Giant Slalom
Lady = Moderater Flex/Leicht / Moderate flex/light

PISTENSPASS PUR

Der Ski für ambitionierte bis top-sportliche Skifahrer, die vor allem die ultimative Performance auf der Piste

suchen. Die Bogner Carving Modellpalette ist prädestiniert für kurze bis lange, geschnittene Schwünge in

jedem Geschwindigkeitsbereich und besticht mit enormer Griffigkeit, Wendigkeit und Laufruhe bei allen

Schneeverhältnissen.

PURE PLEASURE ON THE SLOPE

Both competition and top sporting skiers will appreciate this ultimate-performance ski. The Bogner Carving

model is made for short to long swings and turns in every speed segment. Also highly appealing: its outstan-

ding grip, maneuverability and refinement in all snow conditions.
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BOGNER CARVING



“Skifahren hat noch nie so viel Spaß
gemacht wie mit diesem Ski!”

SONIA BOGNER

“The sport itself has never been more exciting
than with these skis!”

^

BOGNER ALLMOUNTAIN

Modell A A Lady A A
Model

Länge 162 162 172 182 cm
Length

Radius 12 12 13 19 m
Radius

Breite Vorne 113 113 115 113 mm
Sidecut Tip

Breite Mitte 70 70 70 70 mm
Sidecut Center

Breite Hinten 102 102 107 99 mm
Sidecut Tail

Oberfläche Bambus Echtholz
Surface Genuine Bamboo

Kern Bambus Titanal Sandwich
Core Bamboo/Titanal Sandwich

Bambus Glas Sandwich (Lady)
Bamboo/Glass Sandwich (Lady)

Lauffläche Nanohighspeed Steinschliff
Base Nano Highspeed Stone Ground

A = Allmountain
Lady = Moderater Flex/Leicht / Moderate flex/light

DIE PERFEKTE SYMBIOSE VON STIL UND FUNKTION

Der Bogner Ski für sportliche Allrounder und Freerider, die kurze bis lange gedriftete und geschnittene

Schwünge bevorzugen. Der Bogner Allmountain ist sehr drehfreudig ohne die Aggressivität auf der Kante ver-

missen zu lassen. Piste, Gelände und Tiefschnee sind sein Terrain. Der ultimative Ski für sportliche

Skifahrerinnen und Skifahrer, für Genußskifahrer und solche die es werden wollen.

PURE PLEASURE ON THE SLOPE

The Bogner ski for sport-loving all-rounders and free riders whose style favors short to long, drifted and cut

swings. The Bogner Allmountain is easy to maneuver but still has all the necessary “attack”. It´s equally effi-

cient on the slopes, in off-piste terrain and deep snow. It´s the ultimate ski for the female or male winter-sport

enthusiast, for pleasure-loving skiers - infact, for everyone who wants to join the club!
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“Skifahren ist für mich die ultimative
Freiheit. Im Tiefschnee wie auf der Piste
oder in den Buckeln zu Hause - mein
Bigmountain ist immer dabei!”

WILLY BOGNER

“For me, skiing is the ultimate freedom. Being
able to take off anywhere. In deep snow, on the
slope or just on the hills at home, I always have
my Bigmountains with me.”

BOGNER BIGMOUNTAIN

NO RISK, NO FUN

Bigmountain ist der Bogner Ski für top-sportliche Genuss-Skifahrer und Freerider, die auch vor extremen

Bedingungen nicht halt machen. Natürlich eignet er sich auch für die Piste - richtig wohl fühlt sich dieser brei-

te Ski aber vor allem im Tiefschnee, im Gelände und beim Springen. Ein Sportgerät mit nahezu unbegrenzten

Möglichkeiten für Skifahrer, die gerne ans Limit gehen.

NO GUTS, NO GLORY

Bigmountain is the Bogner ski which offers boundless opportunities for the true athlete among the pleasure-

loving skiers and free riders: the one who´s more than happy to face the sport´s most extreme conditions.

Though more than suitable for ordinary downhill skiing, this broad ski really feels at home in deep snow, on off-

piste terrain and on ski jumps.

Modell B B Lady B B
Model

Länge 162 162 172 182 cm
Length

Radius 12 12 13 15 m
Radius

Breite Vorne 126 126 128 128 mm
Sidecut Tip

Breite Mitte 80 80 80 80 mm
Sidecut Center

Breite Hinten 114 114 118 118 mm
Sidecut Tail

Oberfläche Bambus Echtholz
Surface Genuine Bamboo

Kern Bambus Titanal Sandwich
Core Bamboo/Titanal Sandwich

Bambus Glas Sandwich (Lady)
Bamboo/Glass Sandwich (Lady)

Lauffläche Nanohighspeed Steinschliff
Base Nano Highspeed Stone Ground

B = Bigmountain
Lady = Moderater Flex/Leicht / Moderate flex/light
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Ihr Bogner Ski wird in Verbindung mit folgenden Komponenten zum exklusiven Ski Set:

Your personal Bogner Ski in combination with the following components offer an exclusive Ski Set: 

1 BOGNER-TELESKOPSTOCK / BOGNER TELESCOPIC POLES

Zweiteiliger Teleskopstock mit patentiertem Power Lock System. Länge 115 bis 150cm. Oberrohr aus bam-

busverstärktem Aluminium, Unterteil aus Carbon. Griffe mit Sicherheits-Doppelschlaufe, von Hand beledert

und genäht. Powderteller (d=13cm), Pistenteller (d=6cm).

Two-piece telescoping ski pole with patented Power Lock System. Adjustable from 115 to 150cm. The upper tube

made of bamboo-reinforced aluminium, and lower section of carbon fiber. The grip features safety twin loop

Power Strap, with a hand-sewn leather surface. The set includes leather-covered baskets for powder snow

(d=13cm) and slope baskets (d=6cm).

2 BOGNER-BINDUNG / BOGNER-BINDING

VIST-Bindung mit Speedlock System, Dynamic Intelligent Release, Twin Spring Control, X-Key Joint - 3 Pivot

Axis Joint

VIST-Binding with Speedlock System, Dynamic Intelligent Release, Twin Spring Control, X-Key Joint - 3 Pivot

Axis Joint

3 BOGNER-SKITASCHE / BOGNER SKI BAG

Skitasche aus hochwertigem Micro Fiber Satin. Platz für ein Paar Ski mit Stöcken. Gesonderte integrierte

Tasche für das Bogner Toolkit.

The Ski bag is made of satin-finished micro-fiber fabric. It boasts space for one pair of skis and poles with sepa-

rate, integrated pockets and the Bogner tool kit.

4 TOOL KIT / TOOL KIT

Eine kompakte Werkzeugtasche mit allem was zur Pflege von Oberfläche, Lauffläche und Skikante nötig ist.

Compact size tool kit carries everything for tuning the surface, running base and steel edges of your Bogner Ski.

5 SKICLIP / SKICLIP

Ein mit meliertem Wollfilz belegter Skiclip aus Leder, der den individuellen Transport der Ski erlaubt und dabei

ein Verkratzen der Laufflächen verhindert.

Wool-lined leather ski clip to hold the skis together and prevent scratches to the running base.

6 SICHERHEIT / SECURITY

Im Lieferumfang sind ein Skischloss, eine Skiversicherung gegen Diebstahl für ein Jahr (für Deutschland,

Österreich und Schweiz) und eine Customer Card mit Gravur des Namens und der Skiseriennummer enthalten.

Ein persönliches Namensschild für die Seitenwange kann per Fax angefordert werden.

Supplied with this ski set are a ski lock, a ski insurance against theft for one year (for Germany, Austria and

Switzerland only) and a customer card that is laser-engraved with your name and the ski´s serial number. 

In addition, your personal nameplate, which can be attached to the sidewalls of your ski.

BOGNER SKI SET







1

3

64

5

BOGNER SKI SET

2



1 BOGNER RUCKSACK / BOGNER BACK PACK

Ein kompakter Rucksack der je nach Anforderung in seinem Volumen angepasst werden

kann. Ein hochwertiges Accessoire für Piste und Stadt.

A compact size back pack, with adjustable volume for any demand. A high-class access-

sory for slope and city.

2 BOGNER SKISCHUH TASCHE / BOGNER SKIBOOT BAG

Sicherer Transport ihrer Skischuhe in einer eleganten Tasche mit Handtragegriff und

Umhängegurt. 

Safe transportation for your Skiboots in this exclusive bag with hand carry handle and

shoulder strap.

3 BOGNER SKI TASCHE / BOGNER SKI BAG

Exklusive Skitasche mit Doppelfunktion. Die Trageeinheit kann von der Skitasche

getrennt werden und wird somit zur vollwertigen Reisetasche.

Die Skieinheit fasst bis zu zwei Paar Ski die im Innern durch eine Trennlage geschützt

sind.

Exclusive ski bag with double-function. Carrying unit is detachable from ski bag and 

serves as full-size travel bag. Ski unit holds up to two pairs of skis, protected by an inner

layer.

BOGNER SKI TASCHEN
BOGNER SKI BAGS
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1 KONSTRUKTION / CONSTRUCTION

Der Bogner Ski Helm PRO ist im Monocoque-Inmold-Verfahren hergestellt. Hierbei wer-

den Helmschale und Kern zu einem unlösbaren, besonders leichten und extrem festen

Bauteil verbunden. Seitenteile aus 3D geformtem Mehrschicht-Bambus. Hochwertige

hautsympatische Ausstattung. Der Bezugsstoff nimmt kaum Feuchtigkeit auf, leitet

Schweiß von der Haut ab und hält den Kopf kühl und trocken. Komfortable 

3-Punkt-Sicherheitsberiemung. Die Helmgeometrie ist auf die Bogner Skibrille abgestimmt.

The Bogner Snowsports Helmet is produced from Monocoque-Inmold-process; the outer

shell and shock absorbing inner shell are joined as an inseparable component. This cre-

ates a lightweight as well as extremely solid composite. The side frame is made of 3D

molded multi-layer bamboo material. Padding material: a skin-friendly and tactile fabric

which absorbs hardly any moisture and keeps head cool and dry. Easy to adjust 3 point

safety strapping. Helmet fits to Bogner Ski goggles.

2 GRÖSSE / SIZE

Der Bogner Ski Helm PRO ist in folgenden Größen erhältlich

S/M Kopfumfang 52 - 57cm

L/XL Kopfumfang 58 - 62cm

The Bogner Snowsports Helmet PRO sizes

S/M Head admeasurement 52 - 57cm

L/XL Head admeasurement 58 - 62cm

3 SICHERHEIT / SECURITY

Bogner Skihelme sind in Deutschland nach neuesten Erkenntnissen hergestellt und ent-

sprechen den folgenden Prüfnormen:

Bogner Snowsports Helmets are made in Germany and meet the following test standards:

CE Bestimmungen der Europäischen Richtlinie für persönliche Schutzausrüstung 

Regulation of the European Directive for personal protection equipment

EN 1077 Geprüft auf Grundlage der Europanorm für Ski- und Schneesporthelme

Tested under the European Standard for snowsports helmets

TÜV/GS Produktion des Herstellers wird regelmäßig vom TÜV überwacht

Production of the manufacturer is regularly controlled by TÜV 

(German Supervisory Authority)

BOGNER SKI HELM PRO
BOGNER HELMET PRO







BOGNER HELMET PRO



1 KONSTRUKTION / CONSTRUCTION

Der Bogner Ski Helm LIGHT ist im Monocoque-Inmold-Verfahren hergestellt. Hierbei wer-

den Helmschale und Kern zu einem unlösbaren, besonders leichten und extrem festen

Bauteil verbunden. Seitenteile aus 3D geformtem Mehrschicht-Bambus. Hochwertige

hautsympatische Ausstattung. Der Bezugsstoff nimmt kaum Feuchtigkeit auf, leitet

Schweiß von der Haut ab und hält den Kopf kühl und trocken. Komfortable 

3-Punkt-Sicherheitsberiemung. Abnehmbarer Ohrenschutz. Disk-Fit-System mit

Drehverschluss für einhändige, stufenlose Anpassung an die Kopfgröße und -form. Die

Helmgeometrie ist auf die Bogner Skibrille abgestimmt.

The Bogner Snowsports Helmet is produced in Monocoque-Inmold-process, outer shell

and shock absorbing inner shell are jointed to an inseparable component. This creates a

lightweight as well as extremely solid composite. Side frame made of 3D molded multi-

layer bamboo material. Padding material: a skin friendly and tactile fabric which hardly

absorbs any moisture and keeps head cool and dry. Easy to adjust 3 point safety strapp-

ping. Detachable earpads. Disk-Fit-System for single handed continuous adjustment to

head size. Helmet fits to Bogner Ski goggles.

2 GRÖSSE / SIZE

Der Bogner Ski Helm LIGHT ist in folgenden Größen erhältlich

S/M Kopfumfang 52 - 57cm

L/XL Kopfumfang 58 - 62cm

The Bogner Snowsports Helmet LIGHT sizes

S/M Head admeasurement 52 - 57cm

L/XL Head admeasurement 58 - 62cm

3 SICHERHEIT / SECURITY

Bogner Skihelme sind in Deutschland nach neuesten Erkenntnissen hergestellt und 

entsprechen den folgenden Prüfnormen:

Bogner Snowsports Helmets are Made in Germany and meet the following testing 

standards: 

CE Bestimmungen der Europäischen Richtlinie für persönliche Schutzausrüstung 

Regulation of the European Directive for personal protection equipment

EN 1077 Geprüft auf Grundlage der Europanorm für Ski- und Schneesporthelme

Tested under the European Standard for snowsports helmets

TÜV/GS Produktion des Herstellers wird regelmäßig vom TÜV überwacht

Production of the manufacturer is regularly controlled by TÜV 

(German Supervisory Authority)

BOGNER SKI HELM LIGHT
BOGNER HELMET LIGHT







BOGNER HELMET LIGHT



KONSTRUKTION / CONSTRUCTION

Eine neue Ära in der Produktion von Bogner Skibrillen. Randlose Panoramascheibe aus

bruchsicherem Polycarbonat mit optimaler Anpassung an das Sichtfeld des Helms.

Spezielle Beschichtungen machen die Scheibe kratzfest und Schmutz abweisend und

gewährleisten damit klare Sicht. Die Konstruktion der Brille ermöglicht eine

Doppelscheibe, die ein beliebiges Kombinieren von verschieden farbigen Scheiben und

Filtern ermöglicht. Die Belüftungsflächen sind so angebracht, dass ein zugfreier

Luftaustausch erfolgen kann. Sowohl als Einheit mit einem Bogner Skihelm als auch

solo, diese Brille ist ein Muss.

A new era in Bogner Ski goggle manufacturing. The frameless panorama-lens, manu-

factured from shatterproof polycarbonate, is optimally adapted to the helmet’s range of

view. Special coatings make the lens resistant to scratches and dirt, which guarantees

clear sight. The construction of the goggles allows the implementation of a double-lens,

thus offering the possibility of combining any lens colour with any kind of filtering func-

tion. The ventilation areas are mounted so ventilation can occour without causing drafts.

In combination with a Bogner Snowsports Helmet or separate, these goggles are a

must-have.

BOGNER SKI BRILLE
BOGNER GOGGLES







BOGNER GOGGLES



KONSTRUKTION / CONSTRUCTION

Ein neues Konzept im Bereich der Bogner Sportbrillen. Panoramascheibe aus hoch

belastbarem, bruchsicherem Polycarbonat. Außergewöhnlicher Tragekomfort durch

exakt sitzenden, gepolsterten Bügel. Die Brillenscheibe liegt nicht auf der Nase auf und

ist, je nach Anforderung, dank des Klappmechanismus ganz oder teilweise hochklapp-

bar. Der Bügel direkt oberhalb der Augenbrauen verhindert, dass Schweiß die Sicht

trübt. Drei Wechselscheiben im Lieferumfang, orange, grau sowie transparent. Breiter

Einsatzbereich in Sommer wie Winter, für alle Sportarten.

A new concept in Bogner Sports Glasses technology. Frameless panorama-lens manu-

factured out of high mortgageable shatterproof polycarbonate. Extraordinary wearing com-

fort through perfect fitting, padded bracket. Lens works without direct nose contact. The

flap mechanism enables user to wear lens in variable positions. Absorber bar rests direct-

ly over eyebrows and prevents sweat from getting into eyes. Three interchangeable len-

ses, orange, grey and transparent. Wide range of use for all sommer and winter sports.

BOGNER SPORT BRILLE
BOGNER SPORTS GLASSES







BOGNER SPORTS GLASSES



1 STÖCKE / POLES

Bambusverstärkter Carbonschaft, 100% High-Tech-Carbon, 16:9 Geometrie, Stock-

längen 100-135cm in 5cm Abstufung, handbelederter Griff, ergonomisch geformt, 6 Grad

Winkel zum Schaft.

Bamboo reinforced carbon shaft, 100% high-tech carbon, 16:9 geometry, pole lengths

100-135cm, 5cm intervals, hand-sewn leather grip, ergonomic shape, 6 degree angle to

shaft.

2 TRINKFLASCHE / BOTTLE

Hochwertige Aluminium Trinkflasche mit Sportverschluss.

High-quality aluminium drinking bottle with sport-bottle top.

3 HÜFTTASCHE / HIPBAG

Hüftgurt mit Taschen für Trinkflasche, Handy, Zubehör und Tasche für Pads.

Hip bag with pockets for bottle, mobile phone, accessories and bag for pads.

4 STOCKTASCHE / POLE BAG

Stocktasche für 2 bis 3 Paar Stöcke, Innentaschen für Zubehör wie Handschuhe und

Pads, Tragegriff, Schultergurt gegen Hüftgurt austauschbar, Länge 140cm. 

Polebag for 2 to 3 pairs of poles, inside pockets for accessories like gloves and pads,

carry-handle, shoulder belt interchangeable with hip belt, length 140cm.

BOGNER NORDIC WALKING SET
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INDIGOSNOW.DE  



BOGNER SKI
Schwabe & Baer Entwicklungs GmbH

Blutenburgstr. 43 · 80636 München/Germany
Phone +49 (0)89-18 95 45-50 · Fax +49 (0)89-18 95 45-49

E-mail: kontakt@indigosnow.de
www.indigosnow.de




